

Les syndicalistes argentins étendront leur grève si le gouvernement ne satisfait pas leurs revendications



Buenos Aires, 26 septembre (RHC)- Les syndicalistes argentins ont fait savoir au gouvernement que s'il ne satisfait pas leurs revendications salariales, il n'y aura pas de trêve au cours de la quatrième grève générale qu'ils font en ce moment.

Des organisateurs des protestations ont mis l'accent sur le rejet profond des politiques tracées par le gouvernement argentin. Ils ont rappelé que l'on a assisté, ces derniers mois, à une dévaluation qui a pulvérisé la monnaie, fait grimper les prix et dollarisé les tarifs, les services et les aliments.

Ils ont également recommandé au président Mauricio Macri de ne pas penser à une réélection mais au développement du pays car, en décembre 2019 il doit quitter le fauteuil présidentiel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172477-les-syndicalistes-argentins-etendront-leur-greve-si-le-gouvernement-ne-satisfait-pas-leurs-revendications>



Radio Habana Cuba